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第６０２回 放送番組審議会 

 

１．日 時  2023 年 12 月 19 日（火） 午後 4 時 00 分～  

 

２．開 催 場 所  テレビ岩手 6 階大会議室 

 

３．委 員 総 数   9 名 

出 席 委 員    8 名 

委 員 ⻑  緑川 智恵⼦ 
委   員 
委   員  
委      員 
委   員 
委      員 
委    員 
委    員 

 久保 公⼈ 
林 伸彦 
岩城 択 
葛尾 敏哉 
岩舘 めぐみ 
菅原 和宏 
中野 美知⼦ 

 

欠 席 委 員  1 名   

副 委 員 ⻑  蛎﨑 奈津⼦ 
社側出席者       

榧野 信治 
福⼠千恵⼦ 

代表取締役会⻑ 
代表取締役社⻑  

池⽥ 学 専務取締役 
⼩形 恵⼀ 報道制作局⻑兼報道部⻑ 
志⽥ 博幸
⼩野 絢⼦ 

報道制作局制作部総括部⻑ 
報道制作局制作部副部⻑ 

 

事 務 局  

       栃沢 卓⺒ （編成局⻑兼編成部⻑） 
 

 

    



４．議 題 

１. １２⽉１⽇（⾦）１９：００〜１９：５６ 放送 
「テレビ岩⼿ 開局５５周年記念 ５５きげんテレビ THE ゴールデン」 
2. その他 
 

５．資 料  (資料として以下のものを配布) 

 ・視聴者からのご意見 

・2023 年テレビ岩手自社制作単発番組一覧 

 

６．意    見 

【委 員 側 意 見】 

〇榊原さんの明るいキャラクターにはほっこりしたし、裕太さんとの共演も親子愛が伝わり、とても楽

しく見ることが出来た 

〇地域の歴史を振り返りながらの懐かしい映像など、郷愁を誘いながらもテンポよく進められていた 

〇もう少し神無月さんを立ててあげてもよかったのではないか。今後の出演機会を楽しみにしている 

〇5きげん特派員、兵庫の両親に感謝を伝えるコーナーは、とても感動的ではあったが、55 周年には関係

がなさそうに見えた 

〇55 分が少々慌ただしい感じがした 

〇榊原郁恵さんは清潔感があってチャーミングで心和まされた 

〇ママさん吹奏楽団でのドッキリ企画は、本当にびっくりすると声は出ないものなのだなと、素の表情

が出ていて良かったと思う 

〇親子での共演は初めてだということだが、「吐き気がする」とか「気持ち悪い」という表現はどうかな

と感じた 

 

【局 側 意 見】 

〇放送日翌日に盛岡で親子の舞台が予定されており、この機会に番組でも共演が出来るかも知れないと

考えオファーした 
〇特派員の企画は、当初は分かりにくいと感じていたが、もう少し時間を使えば詳しく出来たのではな

いかと思う 
〇榊原郁恵さんが何回ロケに来たかという質問があったが 1 回だ 
〇ママさん吹奏楽団で裕太さんが榊原さんに気づくまでは 4 分だった 

〇裕太さん自身、親子共演はあまり好きではないようだ 

 

7．審議機関の答申または意見の概要公表の方法及び年月日  
 ①自社放送 12 月 26 日（火） 11： 45-11： 52「あなたと歩むテレビ岩手」  
 ②テレビ岩手本社での据え置き  
 ③読売新聞への掲載  
 ④自社 HP での掲載 https://www.tvi.jp/tviweb/deliberation 

https://www.tvi.jp/tviweb/deliberation

